

<u>المعرود</u> عالم المرادة المراد

AZB CH-7270 Davos Platz PP\lournal

Mit Bedacht

Ein sorgfältiger Umgang mit dem Fisch ist schon immer ein zentraler Punkt bei der Ausübung der Fischerei. Jetzt, wo die Bestände derart gering sind, ist das umso wichtiger. Der Antrag, dass Fische nur mit einem Feumer zu entnehmen sind, wurde an der Delegiertenversammlung des KFVGR mit 96 Nein- zu 4 Jastimmen sehr deutlich abgelehnt. Obwohl ich vorwiegend am Bergbach oder Bergsee angle, wäre es für mich kein Problem gewesen, immer einen Feumer dabeizuhaben. Natürlich kann ein Feumer hinderlich sein, wenn man sich durch dichtes Gestrüpp kämpft, aber ansonsten

fällt mir kein stichhaltiges Argument gegen die Feumerpflicht ein. Euch schon? Dann schreibt uns eine Mail an redaktion@buendner-jaeger.ch. Gerne greifen wir eure Argumente in einem weiteren Bericht in der Juliausgabe auf. Der Antrag ist zwar schon weg vom Tisch, aber die Diskussion darüber wird mit Sicherheit weitergehen, denn der bedachte Umgang mit unseren kostbaren Fischen wird weiterhin Thema bleiben und noch zu so manchem Antrag führen.

Bild und Text: Adrian Koch

